

PNEUMATIQUES : une nouvelle génération à la tête du holding familial Michelin

Pierre Michelin, 25 ans, troisième des six enfants d'Edouard Michelin, l'ancien patron du groupe [MICHELIN](#) / T : 04.73.32.20.00 (siège social à Clermont-Ferrand/Puy-de-Dôme, CA 23,8 milliards d'euros, 127 000 salariés), expert mondial des pneumatiques, disparu tragiquement en 2006, a été nommé président de Mage-Invest. Ce holding familial détient 4,2 % du capital et 6,5 % des droits de vote du groupe Michelin. La famille Michelin est le premier actionnaire du groupe avec 7 % du capital et 10 % des droits de vote.

www.michelin.com